

Musikcafé 2024

Am 11.12.2024 um 18:00 Uhr fand das diesjährige "Musikcafé" im Bürgerhaus Neuenhagen statt.



Es wurde ein abwechslungsreiches Programm von der Oberschule Neuenhagen geboten. Dabei haben zwei Schüler aus der 9. Klasse als Moderatoren durch das Programm geführt.



Zu den Programmpunkten gehörten: Gesangs- und Instrumentaldarbietungen, Fußballtricks mit Musik, eine Modenshow zur heutigen Generation, ein Schauspiel auf Englisch, nachgespielte bekannte Fußballinterviews, Sketche und ein eigens produzierter Filmbeitrag.



Zum Abschluss überreichte die Schulleiterin, Frau Brünner, Blumen an Frau Schorstein als Dankeschön für die Organisation der Veranstaltung. Das Musikcafé bietet den Schülerinnen und Schülern der Oberschule die Möglichkeit ihr Talent auf der Bühne zu zeigen. Es gab fast 200 Zuschauer – bestehend aus Eltern und Lehrkräften.



Wir freuen uns schon auf das nächste Musikcafé 2025, wenn das 20-jähriges Jubiläum ansteht.

Redaktion: Maximilian Sylvester